

平成30年度 学校だより 第6号

## 天久っ子

平成30年10月25日(木) 那覇市立天久小学校 校長 小林 貞浩

## 2学期も目標に向かって一歩一歩努力しよう!

秋休みも終わり、2学期をスタートしています。2学期始業式では、3年生と6年生のそれぞれの学年代表の皆さんが『2学期にがんばりたいこと』を堂々と発表することができました。すばらしかったです。また、これからの季節は、学習だけでなく読書や運動するにも適した時期となります。2学期前半だけでも、10月の天久大運動会や11月の感謝集会、12月には天久音楽発表会などの行事も予定されています。始業式に子ども達にお話ししましたが、2学期の自分のめあて(目標)を持って、それに向かって近づけるように一歩一歩着実に取り組んでほしいなと思っています。

## 第7回天久大運動会!頑張るぞー!テーマ 「輝

18日、23日と2回の全体練習も無事に行い、各学年種目の練習や高学年係児童の確認も終え、いよいよ28日(日)の第7回天久大運動会の本番を待つばかりとなりました。

今年度の漢字一文字のテーマは『輝(かがやき)』と決まりました。各学年の演技のネーミングも工夫されており、楽しく、華やかに、時にたくましく、スピード感あふれる子どもたちの頑張る姿をご参観ください。保護者の皆様の応援・ご協力を最後までよろしくお願い致します。



天久幼稚園児が運動会全体練習を見学・応援!

## 運動会前に運動場を中心に学校全体がきれいに変身! ~PTCA環境美化作業ありがとうございました~



10月20日には、運動会に向けて天久小のPTCA校内環境美化作業が実施されました。土曜日にもかかわらず多くの保護者の皆様に、環境美化作業に参加して頂きました。本当にありがとうございました。知花会長、環境整備部員の皆さんの音頭のもと、午前9時から始めてわずか1時間半ほどで、

見事に美しい運動場・ プロムナードになりま した。また、6年生をは

じめ多くの子ども達や各部活動の保護者の皆さん及び地域の皆様にもご協力いただき、学校環境の整備のために一緒にいい汗を流すことができました。おかげで、校内の隅々まで草が刈られ、運動場や花園も整備していただきました。ご参加いただいた皆様へ、心より感謝申し上げます。



